



Plus de soleil!!!!!! une maison nous cache notre soleil jusqu'à 1

Par **sevlho**, le **20/12/2008** à **18:25**

bonjour,
nous avons fait construire une maison en 2005, et derriere chez nous il y avait un champs. Il se trouve que depuis le mois de juillet, des travaux sont en cours pour construire des appartement dans une maison sur un étage. Cette maison est construite à 3 metres de notre propriété mais comme notre jardin n'est pas tres grand, la maison en construction est en fait à peu près à 9 metres de nos murs. La hauteur de la maison nous cache le soleil, et nous avons des fenetres en face des notres. Nous habitons dans le sud, et le soleil fait parti de notre quotidien. En hivers, nous pensons avoir le soleil par nos fenetres qu'à partir de 13 heures, alors qu'avant, nous l'avions du matin au soir. Que pouvons nous faire?????????
Merci pour votre réponse.
Madame Bosch